

Schützenveteranen Olten-Gösgen Gemütlicher Grillplausch



56 Personen hatten sich für den traditionellen Grillplausch vom 1. Juli angemeldet. Trotz des gleichzeitig stattfindenden WM-Spiels Schweiz-Argentinien versammelten sich immerhin 48 Veteranen, zum Teil mit Anhang, beim Hüttli auf der Munimatte in Obergösgen. Die Verhältnisse hätten nicht besser sein können. Alle fanden einen schattigen Platz unter den grossen Sonnenschirmen. Gleich zu Beginn forderte Othmar Fluri die Veteranen auf zum Pétanque-Spiel. Die vier Spielfelder wurden vor und nach dem Grill rege benutzt. Andere bevorzugten einen gemütlichen Jass oder verbrachten den Abend mit angeregten Diskussionen. Am Getränke-Buffer fand jede und jeder etwas Passendes gegen den aufkommenden Durst. Unser Grillchef Markus präsentierte eine gute Auswahl von verschiedenen Bratwürsten. Mit dem speziell zubereiteten Hörnli- und Blattsalat mundete die gegrillte Bratwurst ausgezeichnet. Zum Abschluss genossen wir ein reichhaltiges Torten- und Kuchen-Buffer. Mit Kaffee und Kuchen beendeten wir den gemütlichen Grillplausch. Herzlichen Dank an unsere Frauen, welche den Salat zubereiteten und die feinen Torten und Kuchen backten und an alle übrigen Helfer, welche zum guten Gelingen beigetragen haben. (HF)